
Programming a Personal Entry Code (if desired) 

NOTE: If you lose your code card, please contact your Ford/Lincoln dealership for factory code 

retrieval. 

NOTE: Do not set a personal code that uses five of the same number. Do not set a personal code that 

uses five numbers in sequential order. There is a maximum of two access codes; the factory set code and 

one personal code. If you reprogram the personal code the prior personal code will be erased. 

Enter the factory set code, as indicated on your Code Card. Within five seconds of entering the factory 

code, press and hold the 1/2 button for 1 second, the 9/0 button will flash twice to confirm the keypad is 

in programming mode.  

Within five seconds, enter your desired personal 5-digit code. Each digit must be entered within five 

seconds of the previous digit. 

The vehicle doors will unlock-lock-unlock to confirm that your personal code has been programmed to 

the keypad and the 9/0 button will flash twice to confirm that the keypad has exited programming mode. 

To Remove a Personal Code, (if desired) 

Enter the factory code, then within five seconds press and hold the 1/2 buttons, for 5 seconds. The 

vehicle will unlock, lock and then unlock to confirm that your personal code has been removed. The 9/0 

key will flash four times (2 quick then 2 slow) to confirm that your personal code has been removed. 

Release the 1/2 button. 

 

Owner's Instructions 

Using the Keypad 

NOTE: Refer to the "Locks and Security" section of your vehicle Owner's Guide for operation of remote 

transmitters during RUN/START. Remote transmitter operation in RUN/START key position is model 

dependent. 

To unlock the driver’s door, enter your personal 5-digit code or the factory set code. Each digit must be 

pressed within five seconds of each other. 

To unlock all doors, press ¾ button within five seconds of entering a valid keypad code. 

To lock all doors, press the 78 and the 9/0 keys simultaneously. You do not have to enter a 5-digit code. 

To unlock the trunk or hatch, if equipped, press the 5/6 button within five seconds of entering a valid 

keypad code. (Integrated Keyfob Transmitter vehicles may require the 5/6 button to be pressed twice).  

Anti-Scan Mode 

If the wrong code has been entered 7 times (35 consecutive button presses) the keypad is disabled for 

one minute and the keypad lights will flash during this time. 

Low Power Warning 

If you unlock the door with the keypad and the locks cycle one additional time, it is time to replace the 

unit. The battery is not replaceable. 

 

Place this card with the vehicles owner's manual.  

 
THIS DEVICE COMPLIES WITH PART 15 OF THE FCC RULES. OPERATION IS SUBJECT TO THE 

FOLLOWING TWO CONDITIONS: (1) THIS DEVICE MAY NOT CAUSE HARMFUL INTERFERENCE, 

AND (2) THIS DEVICE MUST ACCEPT ANY INTERFERENCE RECEIVED, INCLUDING 

INTERFERENCE THAT MAY CAUSE UNDESIRED OPERATION. 

 

NOTE:   THE GRANTEE IS NOT RESPONSIBLE FOR ANY CHANGES OR MODIFICATIONS NOT 

EXPRESSLY APPROVED BY THE PARTY RESPONSIBLE FOR COMPLIANCE. SUCH MODIFICATIONS 

COULD VOID THE USER’S AUTHORITY TO OPERATE THE EQUIPMENT. 



This device complies with Industry Canada license-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following 

two conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any interference, 

including interference that may cause undesired operation of the device. 

 

 

 

 

 

Programmation d'un code d'accès personnel (si désiré) 

NOTA : Si vous perdez votre carte de code, veuillez contacter votre concessionnaire Ford / Lincoln 

pour la récupération du code d'usine. 

NOTA : Ne choisissez pas un code personnel qui utilise cinq fois le même chiffre. Ne choisissez pas un 

code personnel qui utilise cinq chiffres en ordre séquentiel. Il existe un maximum de deux codes 

d'accès : le code d’usine et le code personnel. Si vous reprogrammez le code personnel, le code 

personnel précédent sera effacé. 

Entrez le code d'usine, comme il est indiqué sur votre carte de code. Dans les cinq secondes qui suivent, 

appuyez sur la touche 1/2 et maintenez-la enfoncée pendant 1 seconde, et la touche 9/0 clignotera alors 

deux fois pour confirmer que le clavier est en mode de programmation. 

Dans les cinq secondes qui suivent, entrez votre code personnel à 5 chiffres choisi. Chaque chiffre doit 

être entré dans les cinq secondes suivant l’entrée du chiffre précédent. 

Les portes du véhicule effectueront un cycle de déverrouillage-verrouillage-déverrouillage pour  

confirmer que votre code personnel a été programmé, et la touche 9/0 clignotera deux fois pour 

confirmer que le clavier a quitté le mode de programmation. 

 

Suppression d'un code personnel (si désiré) 

Entrez le code d'usine, puis dans les cinq secondes qui suivent, appuyez et maintenez les touches ½ 

pendant 5 secondes. Le véhicule effectuera un cycle de déverrouillage, verrouillage et déverrouillage 

pour confirmer que votre code personnel a été supprimé. La touche 9/0 clignotera quatre fois 

(2 clignotements rapides, puis 2 clignotements lents) pour confirmer que votre code personnel a été 

supprimé. Relâchez la touche 1/2. 

 

Instructions d'utilisation 

Utilisation du clavier 

NOTA : Reportez-vous à la rubrique appropriée du Guide du propriétaire du véhicule pour le 

fonctionnement des télécommandes dans les positions CONTACT / DÉMARRAGE du commutateur 

d’allumage. Le fonctionnement de la télécommande avec le commutateur en position CONTACT /  

DÉMARRAGE dépend du modèle du véhicule.  

Pour déverrouiller la porte du conducteur, entrez votre code personnel à 5 chiffres ou le code d'usine. 

Chaque chiffre doit être entré dans les cinq secondes du chiffre précédent. 

Pour déverrouiller toutes les portes, appuyez sur la touche ¾ dans les cinq secondes qui suivent l’entrée 

du chiffre de code de clavier valide précédent. 

Pour verrouiller toutes les portes, appuyez sur les touches 7/8 et 9/0 en même temps. Vous n'avez pas 

besoin d'entrer un code à 5 chiffres. 

Pour déverrouiller le coffre ou le hayon, selon l’équipement, appuyez sur la touche 5/6 dans les cinq 

secondes suivant l’entrée du chiffre de code de clavier valide précédent. (Pour les véhicules avec clé à 

télécommande intégrée, la touche 5/6 pourrait nécessiter d’être enfoncée deux fois).  

 



Le mode antibalayage 

Si le mauvais code a été saisi 7 fois (35 pressions consécutives), le clavier est désactivé pendant une 

minute et les lumières du clavier clignotent pendant ce temps. 

 

Avertissement de basse alimentation  

Si vous déverrouillez la porte au moyen du clavier et que les serrures effectuent un cycle additionnel, 

c’est l’indication qu’il faut remplacer le dispositif. La pile n’est pas remplaçable.  

 

Placez cette carte avec le manuel du propriétaire des véhicules. 

 

Ce dispositif est conforme aux normes de la section 15 des règles de la FCC et aux normes RSS-210 

d'Industrie Canada. Son utilisation est soumise aux deux conditions suivantes : 

1) Ce dispositif ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et 

2) Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un 

fonctionnement indésirable. Les changements ou modifications non expressément approuvés par la 

partie responsable de la conformité pourraient annuler l'autorité de l'utilisateur à utiliser cet équipement. 

 

 
Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. 

L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes : (1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et (2) 

l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible 

d'en compromettre le fonctionnement. 

 


